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REQUERIMENTO N° 127/ 2015. 	 Em, 20 de Agosto de 2015. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE A AMPLA, 
CONCESSIONÁRIA DE FORNECIMENTO DE 
ENERGIA ELÉTRICA NO MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO, SOLICITANDO TODOS OS VALORES 
REPASSADOS A PREFEITURA DE CABO FRIO NO 
ANO DE 2015. 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve—, atendendo tudo mais o que determina o 
interesse público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a 
empresa Ampla Concessionária de Fornecimento de Energia Elétrica no 
Município de Cabo Frio, solicitando todos os valores repassados à Prefeitura da 
cidade de Cabo Frio, no ano de 2015, referentes à CIP — Contribuição de Iluminação 
Pública, detalhando o recolhimento por Bairro. 

Sala das Sess" 20 de Agosto de 2015. 

JUSTIFICATIVA: 

O presente requerimento visa atender o interesse para o bem coletivo, tendo 
em vista que estamos recebendo inúmeras denúncias e reclamações sobre o valor 
arrecadado e sobre a fiscalização da verba repassada em questão. 


